

Neurey-lès-la-Demie | Loisirs

Suivre le fléchage pour de belles balades en pleine nature

Gérard Bax, fervent marcheur, a réalisé un balisage de sentiers de randonnée au départ du pavillon de chasse de Neurey-lès-La-Demie pour le compte de l'association Anim'Neurey. Lesquels permettent de se composer un circuit plus ou moins long.

L'Est Républicain - 02 déc. 2020 à 20:34 - Temps de lecture : 2 min



Au sud-ouest du village, devant le pavillon de chasse, une copie de la carte du secteur montre les nombreuses possibilités de balades, courtes ou longues. Photo ER

Le massif forestier qui s'étend de Neurey à la colline Sainte-Anne se compose essentiellement des forêts communales de Neurey-lès-la-Demie, Vallerois-Lorioz et Vellefaux.

Les vététistes de la région le connaissent et l'apprécient tant ils sont nombreux à mettre leurs roues dans les traces du fameux circuit 61, long de 32 km au départ de Filain et qui conduit jusqu'à Dampierre-sur-Linotte. D'ailleurs une variante, intéressante par ses aspects techniques et balisée en vert, s'attarde sur ce massif. Une boucle de randonnée pédestre l'emprunte également entre Vellefaux, Vallerois-lorioz et la colline Sainte-Anne.

Depuis bientôt deux ans, fleurissent au croisement des sentiers de petits écriteaux blancs aux indications manuscrites mentionnant des directions. Devant le pavillon de chasse de Neurey, le panneau sur lequel est placardée une copie de la carte IGN au 1/25 000e du secteur dévoile qu'il s'agit d'une initiative de l'association Anim'Neurey.

Directions fléchées à chacun de composer son circuit

Les Pierrons, Les Monins, Les Foulenots, Le Bas-des-Vaux, Autricourt, chapelle Sainte-Anne... Autant de lieux maillés par les pistes tracées sur la carte et fléchées sur le terrain.

« J'ai entrepris ce balisage début 2019 pour le compte d'Anim'Neurey », révèle Gérard Bax. L'adhérent de l'association d'animation locale occupe ses loisirs à arpenter le finage.

Courte ou longue par vaux ou par bois

« Je connais la plupart des sentiers. C'est ma façon de partager ma passion de la randonnée, juste pour aider les gens à s'y retrouver », souffle le marcheur neuréen. Précisant l'orientation de son travail : « Plutôt que baliser des boucles, j'ai préféré flécher des directions, à chacun de composer ses circuits selon ses envies. »

Ainsi, au départ du pavillon de chasse, chacun peut trouver la balade à se mettre sous la semelle : courte ou longue, par vaux ou par bois, sur la route goudronnée ou à travers champs et pâturages, par la vaste Combe-Jean ou par les sentes étroites sous bois où, à cette saison, l'épais tapis de feuilles mortes crisse sous le pas.

Culture - Loisirs

Neurey-lès-la-Demie

